

Comment
vivre
l'année
de la
miséricorde
dans nos
paroisses?

Le 8 décembre, l'année de la miséricorde s'ouvre à Rome et dans nos paroisses.

Le 2 février, Mgr François Garnier, vient en visite pastorale dans le doyenné du Val de Sambre. Une journée qui se terminera par une célébration et par une conférence grand public sur cette année de la miséricorde et sur le synode.

Comment vivre cette année de la miséricorde dans nos paroisses ? Comment mettre en oeuvre le synode ?

Comment vivre cette visite pastorale avec notre évêque ?

Quels temps forts pour cette année 2015/2016?

Pour préparer ces temps-forts de cette année, une rencontre de doyenné est organisé <u>le mardi 3 novembre de 17 h 30 à 21 h 00 à Hautmont</u>.

Qui est invité ? Tous les chrétiens engagés dans la vie de leur paroisses, dans la vie des mouvements et services de l'église.

Rendez-vous à 17 h 30 pour la messe à l'église de Hautmont. De 18 H 15 à 21 h 00 commencera notre rencontre qui se fera dans les salles paroissiales de Hautmont.

Chacun vient avec son pique-nique que nous partagerons au cours de la soirée.